

Toulouse, le 25 Mars 2024

viàProd et VO2X : une alliance pour repenser la communication



viàProd, service de production de viàOccitanie, propriété du Groupe La Dépêche du Midi
et VO2X Fabrique de l'audio
sont fiers d'annoncer leur partenariat stratégique dans la vidéo et l'audio.

Ce partenariat marque le début d'une collaboration prometteuse entre deux acteurs de l'industrie de l'audiovisuel et du contenu audio en Occitanie.

viàProd et VO2X peuvent ainsi explorer de nouvelles formes de narration et proposer une offre commune alliant l'expertise de viàProd en matière de production vidéo (brand content, publicité, reportage, émission sur mesure, motion design...) et le savoir-faire de VO2X dans le contenu audio (radio de marque et événementielle, podcast de communication interne et externe).

Pour Laurent Lopez, DG Délégué de viàProd : « *ce partenariat représente une opportunité de repenser la manière de raconter des histoires, et de proposer une variété supplémentaire de contenus* ».

Pour **VO2X**, ce partenariat va permettre de répondre aux attentes grandissantes des marques et entités souhaitant développer une communication à 360 degrés et multi-canaux.

Les 3 associés de VO2X "se félicitent de ce partenariat aux côtés d'un acteur majeur de la production audiovisuelle en Occitanie et sont ravis d'intégrer l'audio dans une complémentarité évidente avec la vidéo"

Cette collaboration permet à **viàProd** et **VO2X** d'élargir leur portée pour toucher de nouveaux publics et les accompagner de la création à la publication d'une offre de communication innovante et dans l'ère du temps.

